



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA


E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero



INMIGRACIÓN Y RACISMO (DIARIO DE MALLORCA)

WWW.CECOTGRANADA.ES

A pesar de las malas noticias que difunden los diferentes canales racistas de nuestro país, la política española de externalización del control migratorio y la firma de quince tratados con países africanos sobre repatriación de quienes entran irregularmente, y son detenidos en la frontera, han convertido a España en el modelo de referencia en políticas migratorias de la Unión Europea.

Este año han entrado en España 400 mil extranjeros, de los que cerca de 60 mil son irregulares.

El problema, sin embargo, radica en que estas políticas han creado, en paralelo, un ecosistema de mafias que organizan viajes a través de rutas cada vez más peligrosas, con el consecuente incremento del número de muertes entre quienes se arriesgan a «viajar».

Cobran entre 1.500 y tres mil euros por inmigrante, cuando el salario medio de esos países oscila entre 180 y 350 euros mensuales. Hagan ustedes el cálculo del número de años de ahorro neto que necesitan para poder pagar una aventura, que, en el noventa por ciento de los casos, acaba con su repatriación. Y, en otros, con su vida.



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA



E.M.A.E.
Escuela Municipal
de Apoyo al Extranjero

La última novela de quienes escriben bajo el pseudónimo de Carmen Mola, titulada El Clan, resulta entretenida. Sin más. Pero los capítulos que detallan minuciosa y cruelmente el viaje de los inmigrantes desde West Point, el asentamiento chabolista más grande de Liberia donde 80.000 personas malviven en unas condiciones inimaginables para nosotros, hasta Canarias, es una de las experiencias más dolorosas que «he vivido».

La recomiendo a los más recalcitrantes para que, por unas horas, se pongan en el lugar de quienes huyen de las mafias, los clanes guerreros, la droga y la más absoluta miseria. No haré spoilers. Pero duele mucho.

Los racistas no comprenden que las políticas coloniales de las potencias occidentales han expoliado el continente más rico del mundo, África, porque posee un tercio de las reservas minerales, y la cuarta parte de las tierras cultivables del planeta.

Les han robado su coltán, diamantes, cobalto y oro, entre muchos otros minerales, en connivencia con los sátrapas locales a los que han comprado con baratijas, privando a sus ciudadanos de cualquier oportunidad de progreso, o una mínima calidad de vida.

El éxodo africano se ve agravado por el Cambio Climático Antropogénico, en el que tampoco creen los racistas, porque son duros de entendederas. Como afirma el informe del Intergovernmental Panel on Climate Change 2021, «el ser humano ha generado un cambio irreversible en el clima del planeta que está afectando a todas las regiones del globo con eventos climáticos adversos.

La intensidad de la desertificación a causa de las sequías, las altas temperaturas y la degradación del suelo, han aumentado en las últimas décadas, sobre todo, en África».

Racismo, Creacionismo y Negacionismo van de la mano y son enemigos de la Teoría de la Evolución de las Especies, de la ciencia en general, y del esfuerzo cognitivo, en particular. Por lo que les resulta tedioso leer el llamamiento que hizo el Informe Anual del Banco de España (BdE) sobre el desafío que supone el mantenimiento del sistema de pensiones. Concluyen que ni la llegada de inmigrantes, ni las subidas de cotizaciones, ni los incentivos para demorar la jubilación, serán suficientes para abordar un problema de «extraordinaria envergadura» y «uno de los mayores desafíos a los que se enfrentarán las principales economías en los próximos años».

El estudio considera que la cuestión se agrava con el progresivo envejecimiento de nuestra población, por lo que será necesario que en 2053 se tripliquen las previsiones del INE sobre los extranjeros residentes, para que no quiebre la relación entre el número de personas en edad de trabajar y el de pensionistas. Para mantener la actual tasa de dependencia del 26%, la población inmigrante debería alcanzar la cifra de 37 millones, y se requeriría la creación de ochocientos mil puestos de trabajo anuales para que los que necesitamos colaboren en el pago de las futuras pensiones.



Diputación
de Granada



C.E.C.O.T.
GRANADA

